Thayarunde Radmarathon und 28. Juli 2024 Waidhofen/Thaya



Die Thayarunde im nördlichen Waldviertel gehört seit einigen Jahren zu den etablierten Top-Radrouten in Österreich. Am letzten Juli-Wochenende 2024 wird es nun zum ersten Mal einen Radmarathon inkl. Zeitfahren geben. Neben den RadsportlerInnen kommen auch die FreizeitfahrerInnen und die Kleinsten unter uns nicht zu kurz. Zentrum der Veranstaltung ist der Hauptplatz in Waidhofen/Thaya, wo alles zusammenlaufen wird: Start-Ziel-Bereich für den Radmarathon, Speis & Trank, Abendveranstaltung etc.

Wir freuen uns auf ein ereignisreiches Wochenende im Thayaland.

Das Programm an diesem Wochenende im Überblick:

Samstag, 27. Juli 2024

- Ganztätig
 - o Familienradwandertag rund um Waidhofen/Thaya
 - Speis & Trank am Hauptplatz Waidhofen/Thaya
- Nachmittag
 - Zeitfahren
 - Einzel- & Paarzeitfahren von Dobersberg bis Hauptplatz Waidhofen/Thaya (15,5km)
 - Jugendzeitfahren von Thaya bis Hauptplatz Waidhofen/Thaya (5,5km)
 - Kids-Race rund um den Hauptplatz Waidhofen/Thaya
- Abendprogramm mit Live-Musik am Hauptplatz

Sonntag, 28. Juli 2024

- Radmarathon ca. 87km (Start am Vormittag)
- Speis & Trank am Hauptplatz Waidhofen/Thaya

Alle Details zu der Veranstaltung gibt es online unter <u>www.thayarunde.eu/radmarathon</u>

Die Anmeldung für das Zeitfahren und den Radmarathon wurden am 10. Jänner 2024 online gestellt. Bis 15. Februar 2024 gibt es vergünstigte Startgebühren.

Veranstalter

Verein Zukunftsraum Thayaland Obmann Bgm. Ing. Eduard Köck Lagerhausstraße 4 | 3843 Dobersberg +43 2843 26135 | office@thayaland.at